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SPD-Tierschutzpartei-future!  
Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 
Stadtrat 05.11.2009 
 
Kurztitel  
 
Nutzung Spielfläche 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Auf dem Schulhof der Grundschule am Glacis (in Richtung Hans-Löscher-Straße) befindet 
sich eine Spielfläche, die als „Klein-Ballspielfeld“ bezeichnet wird.  
 
Ich frage Sie: 
 
1. Inwieweit kann diese Spielfläche auch außerhalb der Unterrichts- bzw. Öffnungszeiten der 
Grundschule bzw. des Hortes genutzt werden?  
 
2. Besteht die Möglichkeit, auch Kindern im näheren Wohnumfeld Zugang zu dem „Klein-
Ballspielfeld“ zu gewähren und wenn nicht, was spricht dagegen? 
 
 
Ich bitte um mündliche und schriftliche Beantwortung der Frage. 
 
 
Sven Nordmann 
Stadtrat 
 
 
 




